



**ESCUELA DE EDUCACIÓN SUPERIOR TECNOLÓGICA
PRIVADA “ZEGEL IPAE”**

Programa de Estudios en Administración de Negocios

**CENTRO MÉDICO DEPORTIVO ESPECIALIZADO PARA
NIÑOS Y ADOLESCENTES - “SPORT TEAM”**

**Proyecto de innovación para optar el Grado Académico de Bachiller
en Administración de Negocios**

JONATHAN MICHAEL DELGADO CASTRO	SU47856462
GRECIA DE LOS ANGELES NAVARRO ROSADIO	SU48333179
ANGIE VALERY VILLAGÓMEZ CHIRINOS	SU78289188

Lima – Perú

2021

RESUMEN EJECUTIVO

El presente documento describe un Proyecto de Innovación Empresarial para la creación de un centro médico deportivo para niños y adolescentes, se desarrolla en la ciudad de Lima metropolitana y cuenta con un local de atención en el distrito de San Luis, este centro médico brinda servicios de exámenes predeportivos para certificar la aptitud física de los menores a través de diversas especialidades de la medicina deportiva. El Proyecto atiende las necesidades del Sector Productivo de Salud humana y de Asistencia Social. La idea surge como respuesta a la necesidad de centros médicos con esta especialidad que sean orientados a los amateurs. En la actualidad, los padres deben recurrir a entidades privadas o estatales para realizar los exámenes médicos por especialidad, lo cual les genera un costo alto considerando la cantidad de exámenes solicitados para ingresar a los clubes y academias puede variar entre 8 y 10. Así mismo, el surgimiento de nuevas academias de fútbol nacionales e internacionales con sede en nuestro país que también requieren certificar la aptitud deportiva de los niños y adolescentes que se inscriben. Tras el apogeo de la selección peruana de fútbol por su participación en La Copa Mundial de la FIFA Rusia 2018, las familias peruanas consideran una buena opción en la inversión de la formación futbolística de sus hijos desde los 3 años, esto incentivados por su pasión por ese deporte principalmente los sectores socioeconómicos B y C. Para el desarrollo de los productos se crearon dos paquetes de servicios según la necesidad del cliente, el primero es el examen copa federación, diseñado para amateurs de entre 13 a 17 años que van a participar en campeonatos de la FPF, engloba los servicios de cuestionario, hemograma completo, electrocardiograma, osteomuscular y antropométrico, ecocardiograma, rayos X de tórax y medición de peso y talla. El segundo paquete es el básico denominado así ya que está dirigido para niños desde los 03 años hasta los 17 años, que van a iniciar actividad física

en la práctica del fútbol y requieren certificar a los diversos clubes y academias que se encuentran aptos para iniciar dicha actividad, consiste en un cuestionario, osteomuscular y antropométrico, hemograma completo, electrocardiograma y medición de peso y talla. La ventaja competitiva del centro médico es estar respaldado por un socio accionista que cuenta con el know how, como también, una afiliación directa con la IPD, FPF y la Asociación Deportiva de Fútbol Profesional. Así mismo, buscamos tener una alta satisfacción de nuestros clientes, contando con médicos especialistas en cada prueba y personal en constante capacitación. Así mismo consideramos la importancia de contar con un local de atención que brinde un ambiente confortable para los niños y adolescentes, así como para los padres, por lo que se encuentra debidamente acondicionado para ambos.